

Nombre del alumno:

Fausto Eduardo Pérez Rosales

Nombre del profesor:

Adriana Maricela Morales

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Desarrollo humano

Nombre del trabajo:

ensayo:

“Desarrollo Humano”

INTRODUCCION

Me permite presentar el tema del desarrollo humano que me enfocare de cuatro volúmenes del desarrollo del potencial humano que tiene como impulso fundamental el crecimiento de la función de la granada que se da en el ejercicio de las propiedades y para la satisfacción de sus necesidades, la biología de los leones, esto es la formación de sus células, órganos que se determina para crecer.

Este proceso se desarrolla para toda la vida, él se determinan ganancias y pérdidas, ya que existen tres tipos de dominio la cual el ser humano lo desarrolla que es físico, cognoscitivo, psicosocial así de esta manera su característica con diferente impacto y percepción es del proceso donde se encuentra el ser humano.

DESARROLLO

Es consecuencia las condiciones ambientales que facilitan el despliegue de sus propias fuerzas, el grado que le permitan el ejercicio de su propio poder, en la medida que el animal experimenta esto se puede decir que está ejecutando su impulso fundamental traducido como crecimiento en función de su sobrevivencia.

No obstante en el caso del ser humano dando el impulso al crecimiento se dirige a la ganancia de la autonomía que sea capaz de sus necesidades básicas. La historia del estudio de la psique resulta problemas cuyas repercusiones deben ser consideradas seriamente entre otras por la pedagogía y la psicología, ética y política.

El ámbito de investigaciones y de estrategias de la terapéutica del alma especialmente la del desarrollo humano es capaz de solventar la crisis de los fundamentos éticos que tiene como efecto.

La estructura de la reseña consta de tres partes: la importancia de los procesos de integración de la experiencia en el hombre en su búsqueda de autonomía

La función de la terapia que en dicha integración.

Datos importantes sobre la gestión de la psicología humanista en México.

La faiga sostiene una buena medida que la psicología humanista, se encuentra en el problema de auto-imagen y dicho de otra forma, en el amor de sí mismo, en el organismo humano esta imagen de sí mismo está en parte reflejada y en parte consecuencia. Puede estar asociados en sentimientos de estima y efecto con sentimientos de rechaza.

CONCLUSIÓN

La cuestión retoma el lugar de las diferencias que provienen en casa del humano no lleva a estar en contacto común sistema preferencial si no que de su armonía.

La Farga explica como desarrollo humano que vincula la creación de conocimientos y nuevos saberes de la aplicación social el desarrollo del ser humano. Son aquellos cambios y continuidad que atraviesa a lo largo de su ciclo vital el ser humano, son las etapas que se debe vivir como persona, desde la concepción se va desarrollando, hasta llegar a la muerte, es un camino largo que pasa la persona.

Como persona al irse desarrollando va adquiriendo conocimientos, recuerdos ya sean buenas o malos que se tienen presente, esto es en caso de que la persona se desarrolle adecuadamente, en ocasiones las persona sufre de algún desequilibrio que se ve afectado en su desarrollo, no puede llegar a ser una persona que en lo físico obtenga un cuerpo adecuado y en lo mental no desarrolla sus habilidades de razonar y reconoce los acontecimientos que pasa como todos los seres humano.